

## gemF: Spieleturnier in Neuthard

Samstag, 9. Januar 2010

F-Jugend trotzte der Schneekatastrophe

M.Hofmann

An einem sehr ungünstigen Termin, nämlich am Samstag vormittag noch vor dem Ende der Schulferien, mußte unsere gemischte F-Jugend zum Spieleturnier in Neuthard antreten. F-Jugendturniere bestehen aus einer Reihe von Spielen, die zum Handball hinführen sollen, kleineren Übungen wie etwa dem Werfen auf Ziele, sowie Handballspielen über ein kleines Feld. Bei all diesen Dingen sollen für Handball zentrale Dinge wie Freilaufen, Werfen, Bewegen mit und ohne Ball, und natürlich Fangen geübt werden.

Glücklicherweise hatte Trainerin Silvia Haushälter den Termin des Treffpunkts früh angesetzt, denn am Morgen waren die Straßen noch nicht geräumt, und wir bewegten uns nur sehr langsam in Richtung Neutharter Altenbürg Halle. Trotz der Verkehrsverhältnisse waren wir doch so früh in der Halle, daß es noch keinen heißen Kaffee gab. Das Kaffeekochen holten die Neutharter Gastgeber aber nach, wie man überhaupt feststellen darf, daß das Spieleturnier ausgezeichnet organisiert war, und in entspannter Atmosphäre mit zahlreichen Helfern zügig durchgeführt wurde. Neben uns und dem Neutharter Gastgeber, der eine reine Mädchenmannschaft aufgeboden hatte, gehört noch der HV Untergrombach, der mit einer reinen Jungenmannschaft antrat, zur gemeinsamen Tigerstaffel.

Nach kurzer Begrüßung ging es zu den Spielen, bei denen besonders das Spiel Anklang fand, bei dem drei Kinder der einen Mannschaft einen Ball in einen von einem Mannschaftskameraden gehaltenen Eimer werfen mußten; der den Eimer haltende Spieler stand dabei auf einem kleinen Kasten. Hier war schon festzustellen, ähnlich wie im parallellaufenden Mattenhandball, daß unsere Kinder nicht nur ehrgeizig bei der Sache waren, sondern bereits ein gutes Auge für den Mitspieler besitzen, und sich eifrig freilaufen. So war es auch kein Wunder, daß unsere Kinder auch beide Handballspiele klar gewannen. Mit einer Süßigkeit wurden die Kinder verabschiedet, ehe es über die inzwischen meist geräumten Straßen wieder nach Hause ging.

Es nahmen teil: Trainerin Silvia Haushälter; Michelle Spolwind, Katharina Michel, Ingmar Hofmann, Adelina Meier, Samira Götz, Evelyn Meier, Ecem Dogra